



Lipidomics: Vorstand gewählt

Harald Köfeler wurde als Treasurer in den Gründungsvorstand der International Lipidomics Society gewählt.

Grazer Pionierarbeit in jungem Forschungsfeld

Im Rahmen des Lipidomics Forum in Borstel bei Hamburg wurde am 10. November 2019 die International Lipidomics Society (ILS) als internationale Fachgesellschaft für Lipidomics gegründet. Priv.-Doz. Dr. Harald Köfeler, Core Facility Mass Spectrometry, Medizinische Universität Graz, wird als einer der Pioniere in diesem jungen aber rasant wachsenden Forschungsfeld in der Funktion des Treasurer dem siebenköpfigen Gründungsvorstand der ILS angehören.

Die Aufgabe der ILS wird die globale Koordination des Forschungsgebietes hinsichtlich Standardisierung, Transparenz der Datenqualität, Technologische Entwicklung, Harmonisierung von Methodik und Umsetzung in der klinischen Routine sein. Ab 2021 wird es eine weltweite Lipidomics Jahreskonferenz geben welche aus dem an der Medizinischen Universität Graz 2009 von unseren Lipidomics-Pionieren ins Leben gerufenen und auch 2012 und 2014 an dieser Universität abgehaltenen European Lipidomics Meeting hervorgehen wird. Darüber hinaus ist als weiterer Schritt in die Zukunft auch die Herausgabe einer internationalen Fachzeitschrift als Publikationsorgan der Fachgesellschaft geplant.

Wir gratulieren Harald Köfeler sehr herzlich und wünschen alles Gute.

Wednesday, 11. December 2019